

Bonne rentrée au personnel enseignant!

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 22 août 2019 – Au nom du Conseil des commissaires et de la direction de la Commission scolaire des Hautes-Rivières, nous vous souhaitons un bon retour pour la rentrée de l'année scolaire 2019-2020.

Dans quelques jours, vous serez présents et prêts pour accueillir au nom de la CSDHR, les quelque 18 000 élèves qui fréquenteront nos écoles et nos centres cette année.

Encore une fois, l'année scolaire apportera des défis qui rendront votre tâche d'autant plus essentielle. Il est donc rassurant de pouvoir compter sur des personnes comme vous qui créent des liens, qui font la différence dans la vie de nos élèves et qui sont des modèles pour eux, au quotidien.



Ensemble, soyons professionnels dans tout ce que nous faisons afin d'offrir et de maintenir une éducation de qualité et faire en sorte que les élèves acquièrent les compétences qui leur permettront de devenir de meilleures personnes.

Aux nouveaux enseignants qui se joignent à notre équipe, nous souhaitons la bienvenue au sein de notre commission scolaire.

À vous tous, nous vous souhaitons une excellente année scolaire!

La présidente,



Le directeur général,

